



第2670地区

2022-23年度テーマ



# 宿毛ロータリークラブ会報

## ■会長

有田 裕彦  
池 和明  
田渕 満博  
岡崎 利久  
岡崎 利久  
西田 教世  
秋澤 誠  
西岡 弘徳

## ■幹事

■S A A  
■クラブ奉仕委員長  
■職業奉仕委員長  
■社会奉仕委員長  
■国際奉仕委員長  
■青少年奉仕委員長

## ■例会日：毎週木曜日 12:30～13:30

## ■例会場：宿毛市幸町 秋沢ホテル

## ■事務所

〒788-0003 高知県宿毛市幸町 6-43  
TEL 0880-63-3416 FAX 0880-63-3417  
URL [sukumorc-test.m-quartz.com](http://sukumorc-test.m-quartz.com)  
E-Mail [sukumorc@mb.gallery.ne.jp](mailto:sukumorc@mb.gallery.ne.jp)

## 例会報告 第2761回 令和4年10月13日（木曜日） 天気：晴

■例会司会：田渕 SAA

■開会点鐘：有田会長

■Rソング：我等の生業

■お客様：

## ■会長報告 有田会長

皆さんこんにちは。これから益々生活が普通に戻っていくと思います。例会の方もよろしくお願ひします。米山奨学生の卓話が中村のプリンスの予定でしたが変更がありました。また案内を出します。前回宿毛であった時に沢山参加して頂きました。今回は宿毛からも沢山参加できたらいいなと思ってます。先日のお祭は田渕さんお疲れ様でした。盛大なお祭りのように映っていて安心しました。

## ■幹事報告 池 幹事

ガバナー事務所より：

・2023-24年度ロータリー財団セミナーについて

米山記念奨学会より：

・10月米山月間資料のご案内

・欠席届 7名

## ■委員長報告 竹田会員

大島桜公園についてです

今年も大島小学校から見学の要請がありました。あまり寒くならないうちに打合せをしたいと思います。年間の整備は吉尾造園にお願いしています。

## ■プログラム 高瀬会員

## 鵜来島祭 報告

## ・田渕会員

皆さんこんにちは。今回の祭り当初の予定ではやぐらは40人ほど人手がいるのではなかった予定でした。ですが、コロナが凄い人数になり、祭りの開催について話し合い中止にしようと思っていたら、東京のテレビが取材にくるそうで、神輿だけでもできないかと、実行委員会で反対の意見について話し合い、せっかく取材に来ていただけるならと、この前のような形になりました。

出来るだけ走らずやろうと、うちうちでやろうとのことでしたが、ロータリーに声をかけたら、四銀、幡多信からも沢山参加していただき、私の評価もあがり、ロータリーさんがおらんかったらあんなにできらったとの声もいただきました。

新聞にも載ましたが、何も楽しみのない中で祭はみんなの楽しみなので来年に向けても皆さんのご協力をお願いします。

## ・小栗会員

皆さんこんにちは。鵜来島は久しぶりで今回は船もベタ廻でした。現地について私はのんびりいました。それなのに、ハプニングにより田渕さんに誘われ、参加しましたが隣の子は10代でしたが頑張って走りました。外回りなため非常に疲れましたが、ついて走りました。白い法被は縁起物なので今年一年はいい1年になると思います。

また来年もぜひ前の日から行きましょう。

## ・西岡会員

こんにちは。はじめて行って洗礼を受け、高知新聞にも自分も載ってました。先ほど田渕会員が言ったように島民の人たちは楽しみがないと、1年

## 四つのテスト 言行はこれらに照らしてから

1. 真実かどうか
2. みんなに公平か
3. 好意と友情を深めるか
4. みんなのためになるか どうか

に1回のそんなお祭りに参加させていただいて有り難かったです。なかなか慣れないことなので、次の日肩が痛かったですですが今日は治りました。ご年配の方も多く三味線持って行って歌わせていただいたら喜んでいたでけるんじゃないかなと思いました。

ありがとうございました。

## ・梶原会員

鵜来島のお祭に初めて参加させていただきました。鵜来島に行くのも初めてで、車やバイクがないと言う事に驚きました。そしてもう一つ、神輿が倒れたことも、そんなの見たことなかったのでびっくりしました。横の棒がないからかなとか考えてました。牛追いのしっぽのところにいたので少しくらいは力になれたかなと思ってます。ありがとうございました。

## ・高瀬会員

皆さんこんにちは。うちの母が島出身と言う事でお祭にも参加させてもらいました。膝が痛く担ぐことはできませんでしたが、山本会員も参加していました。朝から一緒に飲んでました。担げなかったので力にはなれませんでしたが、来年やぐらを下す際には力になれたらしいなと思います。

## ・有田会員

3日前に人を集めないといけないとなり、支店長に声をかけ、梶原さんは店に来てくれたので声をかけたら快く参加してくれました。何より小規模ながら祭が出来て来年への足掛かりができたんじゃないかなと思います。来年はやぐらもおりて3年ぶりにできたらいいなと思います。来年は西岡会員に三味線も披露してもらいましょう。

## ■ニコニコ

## 有田会長

2,000円

田渕さん先日はお疲れ様でした

## 竹田会員

1,000円

お祭おめでとうございました

## 田渕会員

3,000円

祭への参加ありがとうございました

## ■出席報告

52. 17%